

ce loua en termes magnifiques les 20 000 jeunes gens qui acclamèrent d'une manière si grandiose le Légat du Saint-Siège. La procession l'étonna et l'émerveilla, tant elle était imposante. "Vous faites ici en petit ce que fit en grand la Jeunesse de Montréal. Vous acclamez vous aussi le représentant du Pape dans la personne, quoique indigne, de son Légat. Je vous en remercie et je vous donne l'assurance que dans le récit que je ferai au Saint-Père de mon voyage, votre Collège aura une mention toute spéciale.

"Pie X a été appelé le Pape de l'Eucharistie et il mérite bien ce titre. Il travaille assidûment et sans relâche à promouvoir la sainte Communion et à exhorter les fidèles à s'approcher fréquemment et même tous les jours du banquet divin. L'Eucharistie est le plus saint des Sacrements et la source où nous devons puiser la force et le courage nécessaires pour être de bons et fidèles chrétiens. Elle est même le seul remède efficace contre nos propres passions et contre les embûches que l'ennemi du salut ne cesse de nous tendre. Et comme le recommande le Saint-Père, les fidèles peuvent très bien s'approcher tous les jours de la Table Sainte, pourvu qu'ils aient une intention droite et qu'ils soient exempts de péché mortel. Nul doute, mes chers enfants, que vous ferez trésor de cette recommandation du Saint-Père, au nom duquel je vais vous bénir avec effusion."

S. G. Mgr l'Archevêque se leva et recommanda à son tour en anglais l'usage de la communion fréquente et même quotidienne chez les élèves. "It is time to start a new era," dit Sa Grandeur.

Des poésies latine, française et anglaise furent ensuite lues à Son Eminence, qui parut les goûter fort.

Voici le sonnet lu par Antonio de Margerie, petit-fils de feu M. Amédée de Margerie, l'illustre écrivain et philosophe français bien connu.

EMINENCE:

Pour visiter la Rouge et nos immenses plaines,
Dont le riche tapis forme tout le décor,
Vous quittez la splendeur des campagnes romaines,
Et la Ville Eternelle et le Tibre aux flots d'or.

En vain cherchez-vous les tribus indiennes,
Et les lourds buffalos, jadis les rois du nord:
Vingt peuples aujourd'hui des terres canadiennes,
Recueillent les blés mûrs et goûtent le confort.

Pour nous, nous récoltons au sein de la prairie
Ce que sémaient jadis Aulneau, La Vérandrye,
Provencher et Taché, tous nos braves trappeurs;